

いちごぐみだより



令和6年1月25日

社会福祉法人まほろば 湊こども園

寒さが一段と増す季節になりました。寒さに負けず元気いっぱいの子どもたち。戸外遊びではスクーターや三輪車に乗ったり「よーいドン」と言う園庭を走ったりして体を動かすことを楽しんでいます。

また、大型遊具では鎖からのぼろうとしたり、三輪車ではペダルに足をのせて漕ごうとしたりして新しいことに挑戦することも増えてきました。子どもたちの興味あることを共有し、しようとする気持ちに寄り添いながら今年も保護者の皆様と一緒に子どもたちの成長を見守り、楽しい保育をしていきたいと思ひます。



子どもたちは少しずつおしゃべりが上手になり、「あーそーぼー」とお友だちを誘ったり、「どうぞ」とおもちゃを分けてあげたりと可愛らしいやり取りをしています。他にも嫌な時は「やめて」と自分で言ってみたり欲しい時に「かして」、もらった時に「ありがとう」と言ったりと言葉のやり取りがどんどん増えてきて嬉しく思ひます。丁寧な言葉でのやり取りを心掛けながら、子どもたちとおしゃべりを楽しんていきたいと思ひます。



発表会に向けて



子どもたちが好きなだるまさんシリーズの絵本をもとにごっこ遊びをします。いちごぐみでの1年間で子どもたちが興味を持った製作、歌や体を動かしたり、食べたりすることを取り入れてみんなでだるまさんになりきります。「だるまさんが…」と体を揺らしたり「どてっ」と転んだり可愛らしい姿をたくさん見せてくれています。衣装を初めて着る時は嫌がる子どももいたのですが、お友だちが着ていたり鏡で衣装を着ている姿を見たりすると気に入る喜んで着るようになりました。当日はいつもと違う雰囲気緊張してしまうかもしれませんが可愛らしいだるまさんの姿を温かく見守ってあげてください。

お知らせ

- ・食事が上手にできるようになり、おやつのは時は汚すことも少なくなってきました。エプロンは給食時のみ使用しますので2月5日(月)～は1枚ご用意お願いします。
- ・スプーンの握り方を下手持ちになるように知らせていきます。一人ひとりが自分のペースでできるように見守っていきたく思ひます。お家でも下手持ちの練習をしていただきますようお願いします。



上手持ち ▶ 下手持ち ▶ 鉛筆持ち

←下手持ちの持ち方です。